

PRESENTACIÓN DEL PROYECTO

Estimados señores,

Somos un grupo de cinco estudiantes de 2º de Bachillerato del IES Antonio García Bellido en León. Nuestros nombres son Lucas Álvarez, Marina González, Minerva León, Sofía Santos y Sara Ghazali.

En este proyecto hemos querido dar solución a un problema detectado en nuestra sociedad como es la falta de tiempo para el cuidado de los animales de compañía que cada vez más gente opta por tener debido a cambios sociales como la soledad, la baja natalidad, etc.

Esperamos que este proyecto os guste tanto como a nosotros. Lo hemos llevado a cabo con mucho entusiasmo y creamos firmemente que es una buena idea de negocio.

Un cordial saludo.

El equipo Cazorri.